

AEF
XVII Congreso Cáceres
24/25 NOV 2023
Nacional de Fisioterapia

AVANZANDO HACIA LA ESPECIALIZACIÓN EN FISIOTERAPIA

Estimados compañeros y compañeras fisioterapeutas, desde hace años, la Fisioterapia ha iniciado un viaje hacia la profesionalización e independencia, tal es así que, actualmente avanza hacia el campo de la **especialización**, como ciencia de la salud que previene, habilita, rehabilita, recuperan y readaptan capacidades funcionales que bien por un daño sobrevenido o debido a trastornos genéticos, degenerativos o del neurodesarrollo, impiden una correcta funcionalidad e inserción social de las personas, estableciendo una esfera específica del abordaje fisioterápico, naciendo así la **Fisioterapia Neurológica**.

En el próximo Congreso Nacional de Fisioterapia de la Asociación Española de Fisioterapeutas (AEF) bajo el lema "Ahora Especialidades en Fisioterapia", los miembros de representación de la sociedad filial de la AEF en neurología, **AEF-NEURO**, junto con la *sección de Neurofisioterapia de la Sociedad Española de Neurología (SEN)* y la *comisión de Fisioterapia Neurológica del Consejo General de Colegio de Fisioterapeutas de Españas (CGCFE)*, hemos creado una encuesta en la que te pedimos colaboración para poder establecer las bases sobre las que en un futuro podamos trabajar en la especialización real de la Fisioterapia Neurológica.

El objetivo de esta encuesta es **conocer el estado de la Fisioterapia Neurológica** en nuestro país y su implicación terapéutica en contextos públicos, privados y concertados. La encuesta va dirigida a fisioterapeutas que preferentemente trabajen o hayan trabajado en el ámbito neurológico tanto en el adulto como en el ámbito neuropediátrico y/o aquellos fisioterapeutas que se encuentren en fase de formación académica en Fisioterapia Neurológica.

Los datos analizados de la encuesta serán presentados en mesa institucional en el **Congreso Nacional de Fisioterapia en los días 24 y 25 de noviembre de 2023 en Cáceres**, en donde os proponemos participar abiertamente en el debate que sentará las bases para crecer como una especialización fuerte, sólida y consensuada entre todos los Fisioterapeutas Neurológicos de este país.

Gracias por ayudarnos a crecer como profesión.

Ahora Especialidades en Fisioterapia



D. Armando Rodríguez Martínez
Presidente AEF-NEURO



Dr. Ismael Sanz Esteban
AEF-NEURO



Selma Peláez Hervás
Coordinadora Sección
Neurofisioterapia SEN



D. Alfredo Lerín Calvo
Miembro Sección
Neurofisioterapia SEN



D. Iban Arrien Celaya
Vicepresidente del CGCFE
Coordinador de la Comisión
Fisioterapia Neurológica CGFE



Dr. Carlos Rodríguez López Vocal
Secretario de la Comisión
Fisioterapia Neurológica CGFE

